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≪お話を聞いてわかったことや参考になったこと≫ 

 お話を聞いて 2人に 1人はがんになると思うと、すごく怖い病気だとわかりました。 

クイズもとても楽しくビールやお酒は飲まないことなどがよくわかりました。 

これからはがんにならないようにお話をさんこうにして予防したいと思います。 

 おはなしを聞いて、がんの怖さを知りました。2 人に 1 人はがんになると聞いてびっ

くりしました。 

がんにならないために。よい生活習慣を身に付けようと思いました。 

がんで困っている人たちがいたら、優しく接しようと思いました。 

 タバコはがんになりやすくする。タバコのけむりにも有害 

がんは早く発見すればするほど治る割合が上がっていく。 

がんは、直接他の人にうつらない。 

お酒を飲みすぎるとがんになる割合が増える。 

 がんは気を付けてもなってしまうことがわかった。日本人の 2 人に 1 人はがんになっ

てしますことがわかった。先生の病気の話をもし自分がなった時の参考にしたいと思

います。 

 2 人に 1 人ががんになっているから。自分も大丈夫だと思っていてはいけないんだな

ぁと思った。 

自分の周りにがんになっている人がいたら支えてあげることも大切なんだなぁと思っ

た。 

飲酒やタバコでがんになることがあるから大人になったら気を付けようと思うし、タ

バコは特に吸っている人のタバコの煙のほうが有害だから気を付けたい。 

 がんというものをよく考えたことはなかったので、がんの恐ろしさがよくわかりまし

た。 

がんの予防法などを教えてもらったので、それに気を付けて、がんにならないように

したいと思いました。 

 『がんのおはなし』を聞いてわあたしはがんになる人やがんによってなくなる人が思

った以上にたくさんいることを知りました。日本人の 2 人に 1 人ががんになるとわか

りました。がんになりにくくするためには、運動をよくして、適切な体重管理をし、

野菜や果物をたくさん食べ、塩辛いものを食べすぎないなど、あまりむずかしそうで

はなく、できそうなことがあると知りました。あと、もしがんの人がいたら、がんは

直接他の人にうつらないので、安心して、やさしく接してあげるのがいいとわかりま

した。 



 がんと思ったらすぐに病院に行けば早く治せることがわかったから自分もがんのよう

なしょうじょうがでたらすぐお父さんお母さんに相談する。 

後、山梨はがんで死ぬ人が 2549 人という多い人数なので、タバコを吸っている人の

近くによらないでけむりをすわないようにするやしおからい物を食べすぎないという

ような事に気を付ける。 

 

 

≪学習の感想≫ 

 自分の未来は自分で決めるので、がんになってもなおる確率もあるけれど、自分でち

ゃんと予防して、家族にもこのお話しを伝えて、家族全員がさんこうになるといいで

す。こんかいはありがとうございました。 

 今日、がんのことを勉強できて、とてもよかったと思いました。 

大人になったら、お酒が飲めるようになるけれど、量を気をつけて飲もうと思いまし

た。 

 ぼくは、あまり深くがんについて考えたことはなかったけれど、この学習でがんにつ

いて考えられた。 

お母さんもがんになりやすい年代なので予防策や、がんについてのことを教えてあげ

たいです。 

今日改めて周りの人の支えの重要性を知ることができてよかった。 

 私は、がんは早期発見し早期治療すれば治る可能性が高いことがわかったので、もし

自分が病気になったら早く発見できるようがんばります。 

 がんについて勉強して、2 人に 1 人ががんになっていることを知り、人ごとではない

ということを実感しました。がんを予防するために生活習慣から見直していこうと思

います。また、周りの人の中にがんになっている人がいたら支えてあげるようにした

いと思います。大人になった時、飲酒やタバコなどでがんになってしまうことがある

そうなので、したくないと思いました。 

がんについて、わかったことがたくさんあるので、なる前に防げるようにしたいと思

います。 

 2 人に 1 人ががんになっているときいて、人口の半分の人が、がんになっているんだ

と思うと、私たちの中にも、がんになる人が半分いるということなので、気を付けよ

うと思いました。がんの経験も、きかせてもらったので、そういうことを生かして、

がんのことについて考えようと思いました。 

 わたしは「がんのおはなし」を聞いて、がんはとても身近な病気だと知り、すこしび

っくりしましたが、がんになったから死ぬとはかぎらないことを聞いて、安心しまし

た。がんのことはあまりよくしなかったので、がんの人の話を聞けてよかったと思い

ました。これからは食べているものに前よりも少し関心を持ち、運動をしっかりし、



大人になったらお酒は適量を飲み、タバコは吸わないと思いました。そして、がんの

人にはやさしく、元気づけてあげたいなと思いました 

 私は「がんのおはなし」を聞いて、がんは予防できるということを知りました。 

例えば、適度に運動をしたり、体重管理をしたり、野菜や果物をたくさん食べたり、

バランスのよい食生活をしたり、今自分にもできると分かり、これからしていこうと

思いました。 

 


